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Profil montażowy SPARO Mounting profile SPARO / Montageprofil SPARO

SREBRNY (anodowany)
silver (anodized) / silber (eloxiert)

Wymiary (mm)
Dimensions / Abmessungen

1000 mm, 2020 mm, 3000 mm

Zastosowanie
Application / Anwendungsbereich

profil montażowy - uzupełnienie dla profili architektonicznych LOGI i CONVA. Umożliwia montaż profili na ścianie 
mounting profile – supplement for LOGI and CONVA architectural profiles. Enables mounting profiles on the wall 

/ / Montageprofil – Ergänzung für LOGI und CONVA Architekturprofile. Montageprofile an der Wand aktiviert

Efekt końcowy montażu systemu profilu LOGI z kloszem DOUBLE z wykorzystaniem 
profilu montażowego SPARO z zagipsowanym fragmentem profilu.
End result of the assembly of LOGI profile with DOUBLE cover using the SPARO mounting 
profile with the plastered finish / Fertiges Resultat nach der Montage des Profilsystems LOGI 
mit Abdeckung DOUBLE mit Montageprofil SPARO mit verputztem Teil des Profils

Zasada montażu systemu profilu LOGI z kloszem DOUBLE z wykorzystaniem 
profilu montażowego SPARO.
Assembly of LOGI profile with DOUBLE cover using SPARO mounting profile 
/ Montagekonzept für das Profilsystem LOGI mit Abdeckung DOUBLE mit 
Montageprofil SPARO

Efekt końcowy montażu systemu profilu CONVA z kloszem DOUBLE z wykorzystaniem 
profilu montażowego SPARO z zagipsowanym fragmentem profilu.
End result of the assembly of CONVA profile with DOUBLE cover using the SPARO mounting 
profile with the plastered finish / Fertiges Resultat nach der Montage des Profilsystems CONVA 
mit Abdeckung DOUBLE mit Montageprofil SPARO und mit verputztem Teil des Profils

Zasada montażu systemu profilu CONVA z kloszem DOUBLE z wykorzystaniem 
profilu montażowego SPARO.
Assembly of CONVA profile system with DOUBLE cover using SPARO mounting
profile / Montagekonzept für das Profilsystem CONVA mit Abdeckung DOUBLE 
mit Montageprofil SPARO


